

An die  
Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

als Beauftragter für Verkehrserziehung möchte ich Sie  
freundlich auf das Folgende hinweisen:



- Bitte sprechen Sie mich an, wenn in Ihrer Klasse Bedarf bzw. Interesse an Projekten zur Verkehrserziehung besteht (z.B. im Rahmen des Physikunterrichts). Möglich sind auch Kooperationen mit der Polizei oder der Verkehrswacht Reutlingen-Münsingen.
- Bitte weisen Sie Ihre Klasse auf das richtige Verhalten im Straßenverkehr hin (verkehrssichere Fahrräder, funktionierende Beleuchtung, helle oder reflektierende Kleidung)



- Für interessierte Schülerinnen und Schüler gibt es die Möglichkeit, eine Ausbildung zum „Schülermentor Verkehrserziehung“ zu absolvieren. Information dazu hängen am Informations-Brett im Lehrerzimmer (unter der Rubrik „Klassenlehrer“). Bis jetzt gibt es erst einen solchen Schülermentor (Michael Denner, Kl. 11b).